



街かど Flash news of the street corner

フラッシュ
ニュース



1月
18~22日

聖火リレートーチの展示



聖火ランナーに思いを馳せて
オリパラ盛り上げ
東京2020オリンピック・パラリンピックに向けて国民の機運を高めるため、県内19市町で聖火リレーのトーチを巡回展示しています。
市内では市立図書館にオリンピックのトーチ、市役所にトーチにパラリンピックのトーチが展示されました。
両会場を訪れた市民らは、市内を走る聖火ランナーに思いを馳せながら熱く見入っていました。

1月
16~31日

新春年賀状展



エルセンターで年賀状1938枚一堂に展示
守山区区まちづくり推進会議が主催して、地域の小学生や一般住民から幅広く集まった1938枚の年賀状をエルセンターのロビーなどに展示しました。
干支の「丑」にちなんで、牛やミルクをデザインした作品やかわいいイラストなど、思い思いに描いた年賀状が並び、家族の作品を探しに来た家族連れや来館者らに新年の喜びを伝えていました。

1月
23~31日

現代美術展「現代への視点」



山下哲郎展
銅版画や木版画の技巧で造形作品
市民ホール展示室で行われました。
山下哲郎さんは、版画の技巧を使って、アジアやアフリカなどから影響を受けた独特な絵画的造形作品を制作し、国内外多くの版画コンクールで入賞しています。
会場を訪れた市民らは、エモツチックな作風に、独特の技巧を想像したり作品の世界観を楽しんだりしながら観賞していました。

1月
19日

おもちゃ供養



ひなぎくこども園 壊れたおもちゃに手を合わせる
ひなぎくこども園では、近所のお寺から住職を招いて壊れたり古くなってしまうおもちゃに感謝する「おもちゃ供養」が行われました。
新型コロナウイルス感染症防止のため、園児238人を代表して5歳児がお参り。静かに手を合わせて「おもちゃさん、壊してしまつてごめんなさい。これからは大切に使います」と約束していました。

(広報もりやまは 右記施設に設置)

市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブン-イレブン(一部店舗)などに設置しています。スマートフォンアプリでもご覧いただけます。



「マチイロ」アプリをインストール
ここからアクセス



「Sidebooks」アプリをインストールし、「ちいき本棚」を選択
ここからアクセス

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

「守山ニュース」びわ湖放送 毎月第1・3金曜日放送中

「トルコ文化やパラスポーツを体験! 「トル・パラ」(再放送)
2月19日(金) 18:55~19:00
「未定」
3月5日(金) 18:55~19:00

